
起業女性応援イベント開催結果報告書 
 

趣 旨 女性の起業を支援することを目的としたイベントを開催しました。 

事業名 
起業女性応援イベント「好きをシゴトに！私にもできる起業～経営の話と 

先輩起業家の体験談～」 

開催日 令和５年３月３日（金）13：30～16：00 

場 所 女性センター 

主 催 鶴ヶ島市（産業振興課と共催） 

協 力 鶴ヶ島市商工会、武蔵野銀行 

内 容 

第１部 

講演「脱ドンブリ経営のすすめ」 

講師 竹内 則友さん 

地球キッチン代表 

中小企業庁ふるさとプロデューサー 

食の６次産業化プロデューサー 

キャッシュフローコーチ   ほか 

第２部 

 

体験談「夢をかなえるために」 

発表者 荻野 由子さん（LeaHale サロンオーナー） 

聞き手 竹内 則友さん  
 

情報提供 

・鶴ヶ島市産業振興課 

・鶴ヶ島市商工会 

・武蔵野銀行 
 

第３部 

 

無料起業相談会 

相談協力 鶴ヶ島市商工会、武蔵野銀行 

参加者数 

相談件数 

参加者数 １７人（内訳：女性１４人、男性３人） 

保育幼児 ０人 
 

無料起業
相談会 
利用者数  

１０人（７組） ※ ３人グループでの相談有 

８件          ※ １人で複数の相談有 

相談先の
内訳 

 

鶴ヶ島市商工会６人（４件） 武蔵野銀行 １人（１件） 

産業振興課  ２人（２件） 女性センター１人（１件） 
 



参加者 
の状況 

年 代 

 

２０歳代以下（１人）    ３０歳代  （１人） 

４０歳代  （４人）    ５０歳代  （２人） 

６０歳代  （１人）    ７０歳代以上（２人） 

未回答   （６人） 
 

起業の 
有 無 

すでに起業 （２人）    １年以内に起業予定（５人） 

未定・未回答（１０人） 

業 種 

(予定業
種含む) 

 

サービス業（５人）     製造業    （４人） 

医療、福祉（２人）     教育・学習支援（１人） 

不明・未定（５人） 
 

 

 

■アンケート集計結果 （１７人中１１人が回答 ／ 回収率６４．７％） 

 

＜イベントを知ったきっかけ＞ 

市の広報               ５人 

市のホームページ、ＳＮＳ       ５人 

チラシ、ポスター           １人 

 

＜参加理由＞（複数回答あり） 

起業を考えているから             ７人 

内容に興味があったから            ５人 

講師に興味があったから            １人 

起業を志す方と交流、情報交換をしたかったから １人 

その他（起業をしたため）           １人 

 

＜竹内則友さんの講演について＞ 

  参考になった       １０人 

  無回答           １人 
    

自由意見 

    ・とても分かりやすかったです。レストランへ食事に行きます。 

・キャッシュフローについてもっと詳しく知りたいと思いました。 

・利益から逆算して決めていくことと聞いてとてもわかりやすくなりました。 

 

 



＜荻野由子さんの体験談について＞ 

  参考になった       １０人 

  無回答           １人 
    

自由意見 

    ・やりたいことを実現されて素敵です。エステが好きな仲間に口コミします!! 

・地域に向けてどんな販促をしている等あれば知りたいと思いました。 

・起業も勢いが大事なんだなと思いました。 

 

＜市・商工会・武蔵野銀行からの情報提供について＞ 

  得るものがあった     １０人 

  無回答           １人 
    

自由意見 

    ・今後の相談窓口を知る機会になった。 

 

＜無料起業相談会について＞（６人が相談を利用されました。） 

  得るものがあった      ３人 

  相談しなかった       ６人 

  無回答           ２人 
    

 

＜今後、女性の活躍を応援する事業として市に期待すること＞（複数回答あり） 

  起業セミナー                   ６人 

女性起業家による講演会やパネルディスカッション  ６人 

  女性起業家、起業を目指す方の交流会        ５人 

  起業相談会                    １人 

 

＜イベント全体の感想＞ 

  ・同じ気持ちを持たれている方々がいらっしゃることがわかり、良かったです。 

・参加できて良かったです。ありがとうございました。（２人） 

・職種を絞った起業セミナーがあればよいと思いました。 

・情報収集も大きな役割だと思いますので、パネルディスカッションが役に立つと思 

います。 


